



Estando a cuánto ha sido transmitido en el curso de los siglos, Mariazell fue fundada el 21 de diciembre de 1157. La primera mención de Zell en un documento oficial remonta al 1243.

Vienna, 04 de septiembre de 2007.- En el 1330 la iglesia de Nuestra Señora de Zell es citada como en un breve acto de indulgencia del arzobispo de Salzburgo Friedrich III un lugar de peregrinacion muy concurrida.

De gran importancia para Mariazell estuvo la asignación de la indulgencia completa en el 1399 por Bonifacio IX la semana después de la octava de la asunción del Virgen; llevó al desarrollo de rituales de penitencia y procesiones que también después de la revocación de la indulgencia quedaron vivos y son documentados hasta la epoca barroca. La afluencia de los peregrinos aumentó en continuación.

Alrededor del año 1400 Mariazell también fue un lugar de peregrinacion conocida en el extranjero: ya entonces peregrinos procedentes de la región de la actual Baviera, del Boemia, de Francia, de Italia, de Croacia, de Polonia, de Alemania, de Suiza y sobre todo de Austria y de Hungría buscaron ayuda ante la Virgen de las Gracias de Mariazell.

Hoy, Mariazell también es meta de los peregrinos procedentes de los estados colindantes orientales y meridional confinantes con Austria así que esta pequeña ciudad menos de 2 mil habitantes hospeda a cada año más de un millón de peregrinos y visitantes.

La iglesia gótica, risalente al siglo XIV fue modificada ampliamente en 1644-83 por Domenico Sciassia, que elevó sobre la fachada las dos torres a los lado de la preexistente torre gótica y construyó las capillas laterales y la gran nave transversal con cúpula central.

Un portal gótico a relieves introduce en el grandioso interior a tres naves y a galerías, transformado por lo barroco; al centro, antes del transepto y aislada, el

Gnadenkapelle, capilla milagrosa donde es venerada la estatua románica de la Virgen del siglo XII llamada Magnos Mater Austriae, encerrados dentro de un pomposo altar de plata diseñado por Ficher von Erlach el joven y ejecutado a Augsburg. Según una antigua tradición, la estatua leñosa es adornada con vestidos que son la mayor parte regalos de mujeres nobles.

La estatua en su estado original, es posible sólo admirarla el día de la fiesta del santo patrón, 8 de septiembre Nacimiento de Maria y el 21 de diciembre, día de la fundación de la Basílica de Mariazell. Luego de la capilla, esta el altar mayor, una grandiosa obra de arte dedicada a la Santa Trinidad.

En las manos de Jesús hay una manzana y un higo, símbolos de la caída de Adán. Jesús viene a redimirnos. La Virgen apunta hacia el niño: "Hagan lo que el diga"

## Historia

En la noche del 21 de diciembre de 1157, un monje benedictino llamado Magnus caminaba por el bosque buscando un lugar para construir un monasterio. En su camino encontró una inmensa roca que no le permitía pasar. Era demasiado grande para ir alrededor de ella. Magnus se arrodilló a rezarle a la Virgen que lo guiara. El monje oyó un gran ruido y la roca se partió en dos, permitiéndole seguir su camino. En una rama junto a la roca Magnus dejó una pequeña estatua de la Virgen de madera. Poco después, junto con personas del area, construyó una pequeña capilla para la estatua y una celda monástica. La fama de la estatua milagrosa de la Virgen pronto se propagó y la Iglesia se expandió periódicamente. En 1200 la capilla se convirtió en iglesia.

En 1335, Enrique I expandió la iglesia tras una cura milagrosa. En 1363, Luis I de Hungría reemplazó la iglesia con una mas grande en agradecimiento por una victoria.

En 1377, Luis I construyó la Capilla de Gracia (Gnadenkappelle), la cual Fernando III transformó en la actual basílica en 1643. Ya en 1699, Nuestra Señora de Mariazell recibía casi 400,000 peregrinos al año.

En 1907, 750 aniversario de la fundación del monasterio, el Papa Pío X le concedió indulgencia plenaria a quienes visiten Mariazell. El mismo año la estatua de Nuestra Señora de Mariazell recibió la coronación oficial y fue constituida en basílica menor.

Los húngaros estaban entre los primeros en peregrinar a Mariazell. Pronto siguieron peregrinos de Croatia, Slovakia, Bohemia, Alemania y otros países.

El santuario recibió a Juan Pablo II como peregrino el 13 de septiembre de 1983.

Benedicto XVI el 13 de septiembre del 2007.

El Santuario de Mariazell, en los Alpes austriacos, es el mas popular del centro de Europa. Recibe un millón de peregrinos al año.

Pueblo de Mariazell, tiene unos dos mil habitantes, está en el corazón de Austria, a unos 160 kilómetros al sudoeste de Viena. A 870 metros de altura.